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Intervención del  diputado Rafael Navarrete Quezada por un tiempo de hasta 

cinco minutos, para hacer uso de su derecho de réplica. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Rafael Navarrete Quezada 

por un tiempo de hasta cinco minutos, 

para hacer uso de su derecho de 

réplica. 

 

El diputado Rafael Navarrete 

Quezada: 

 

Gracias, diputada presidenta. 

 

Le agradezco mucho, secretaria me 

da mucho gusto escuchar el tema de 

la inversión para el mercado de 

Ometepec, de igual manera me da 

gusto saber que se va a entroncar la 

Carretera de Pascal a del Oro hasta 

la Tlapa-Marquelia, y que bueno se 

esté viendo la posibilidad de los 

caminos artesanales para los 

municipios de la costa porque pues 

estamos pegados todos ahí y se 

siente mal no, ver a unos que si les 

toca y a los otros no les toca nada de 

eso no. 

 

Bueno y reitero nada más las 

peticiones de la conservación del 

libramiento Ometepec la parte de 

Piedra Labrada y de las otras 

carreteras ahí como Yucucani, de 

verdad deseo que ojalá fueran esos 

200 millones de pesos secretaria, 

pero claramente va a ser mucho más 

que eso. 

 

Ojalá y si les lleguen los recursos a 

usted a Capaseg y sobre todo IGIFE 

yo saqué el tema porque viene aquí 

en el informe, no por otra cosa, aquí 
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viene en el documento entregado y 

por eso lo mencioné porque cuando 

fui secretario nosotros no teníamos 

esa información del IGIFE. 

 

Y deseo de verdad que ojalá si le 

lleguen los recursos porque las 

afectaciones en la infraestructura 

pública en el caso de Acapulco y de 

Coyuca de Benítez, es mucha y si no 

llegan los recursos va hacer muy 

difícil recuperar por lo menos en ese 

sector. 

 

Muchas gracias, por sus respuestas. 

 


